

Región está a punto de lograr la inmunidad de rebaño contra la influenza

Para lograr la meta, la región debe tener más del 85% de la población inoculada.

Fabiola Vega M. / Redacción
La Estrella

La comuna de Antofagasta alcanzó un 85,4% de cobertura en la población contra la influenza, por lo que logró la meta que le permite obtener la inmunidad de rebaño.

Hay que recordar que la "inmunidad de rebaño" implica que las personas vacunadas protegen a aquellas que no han adquirido la dosis.

Eso sí, la región aún no alcanza el 85% de la población inoculada contra la Influenza. Según informó la Seremi de Salud, aún faltan 1.353 personas que se vacunen para lograr la meta.

La Seremi Salud (S) Leonor Castillo, detalló que la Capital Regional ha inmunizado a un total de 163 mil 172 personas, convirtiéndose en una de las cinco comunas de la región que tienen más de



SE PIDE A LA COMUNIDAD A QUE SE VACUNE CONTRA LA INFLUENZA.

un 85% de cobertura.

Es por eso que se sigue realizando el llamado a que las personas se vacunen contra la influenza y el Covid-19 para evitar contagios en la última etapa del invierno.

COMUNAS

La nómina de las comunas que lograron la inmunidad rebaño hasta el cierre de esta edición incluyen además a Meji-

llones (97,6%); San Pedro de Atacama (88,7%); Sierra Gorda (107,8%) y Tal-tal (86,5%).

No obstante, existen cuatro de ellas que están bajo el 85%, siendo Ollagüe la localidad de menor avance (76,4%), seguida de María Elena (78%), Tocopilla (80,2%) y Calama (82,2%).

Para llegar a su 85%, Ollagüe, María Elena, Tocopilla y Calama, requie-

ren vacunar a 17, 196, 649 y 2.564 personas, respectivamente.

La autoridad sanitaria indicó que la Campaña de Vacunación contra la Influenza continuará desarrollándose en cada uno de los Consultorios, Cefam y Hospitales comunitarios, independiente de los porcentajes de coberturas alcanzados en cada comuna de la región. 🌟

La Junta Vecinal A